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atteso che partedella depurazione
era affidata al Consorzio 'Valle
Crati -spiega -ha conferito al Con-
sorzio delega per le attività tecni-
che e di gara, riservandosi di con-
cordare con il Consorzio delegato,
prima dell'adozione del bando per
l'aggiudicazione dei lavori, le ta-
riffe del servizio di depurazione, le
quali sono di competenza dei sin-
goli Comuni e la cui adozione è ri-
servata ai co:qsigli comunali». Le
tariffe, dunque, comeanche sotto-
linea Domenico Rungo, a decider-
le sono i Comuni, ragion per cui,
durante il suomandato assessori-

le, già la tariffa portata a 25 cente-
simi fu valutata alta da lui e dal-
l'Amministrazione Gravina, tanto
da protestare, in un'assemblea
consortile del 23 dicembre 2013,
nonostante non fosse ancora A

membro del Cda del Consorzio. Le
,date sono importanti perchè l'ex,
assessore Runco tiene a precisare
che il sindaco Caracciolo dice il fal-
soquando loha diohìaratoparteoì-
pe, il 7 gennaio 2014 alla delibera-
zione del Cdadella ValleCrati, fat-
to impossibile perché la nomina di
Runco avvenne nel marzo 2014.
"lo non ho autorizzato, ne pote-

vo.autorizzare,- conclude Runco-
l'adozione di tali tariffe la cui con-
gruìtà doveva essere valutatada-
gli, organi tecnici dei sìngoli C0-
muni. Organi tecnici, i quali, dopo
l'insediamento della Giunta Ca-
, raeciolo, nonostante la mia dispo-
nibilità offerta anche direttamen-
te al Sindaco, non hanno inteso av-
valersi delle conoscenze maturate
eloeffettuare un passaggio di con-
segne. L'Ammìnìstrazìone Gravi-
na, dunque, e il sottoscritto, quale
assessore ai Lavori Pubblici, già
riteneva elevata una tariffa di 25
centesimi al me, una tariffa di 40
centesimi sarebbe ingiustifìoata».

81SPEllANOA. Giovane denunciato
,Aveva fumo, erba-
e pezzi di divisa
'della polizia

SPEZZANOALBANESE - Cercavano droga e
hanno trovato anche parti di uniformi della
polizia di Stato. È accaduto ai carabinieri del-
la compagnia di San Marco Argentano.
In particolare, nell'ambito di un servizio di

controllo del territorio, gli uomini dell'Arma
hanno arrestato un dìoìottenne di Spezzano
Albanese, D. D., incensurato, trovato in pos-

- sesso, nel corso di una
perquisizione domìoìlìa-
re, di circa 27 grammi di
"hashish" e'3 grammi di
"marijuana", suddivise in

,dosi, nonché materiale'
per il confezionamento.
Ma nell'ambito .della stes-
sa attività di polizia 'gìudi-
ziaria sono state trovate
anche parti di unìformì,
con relativi fregi metallici

e distintivi, in uso alla polizia di Stato, sul cui
possesso il giovane non è stato in grado di for-
Dire una valida spiegazione. nmateriale, che
totIavia non era predisposto per un utilizzo
jmmedjato, è stato sequestrato ed il ragazzo
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Ufficialiw.ato il nome del
candidato a sindaco, ora
inizia il tempo delle liste
cile dovranno sostenerlo
anche se «sarà affiancato
dalle tante competenze che
insieme a lui hanno ammi-
nistrato con coocienmede-
dizione oltre che da un
gruppo rinnovato e gi0va-
ne che saprà ooadiuYario
nel difficile oompito di aDe-
via.re ibisogni dei c:jUaljnj
castrovillaresi ormai •
bandonat:j da più anni e
lEma una guida ~
davvero di essere
prete di quella politica
servizio della gente
decantata e mai attuate.
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Iniziati i lavori
perla nuova
SpI07

TORANO-Sono iniziati a pieno
ritmo i lavori della Provincia dì
Cosenza per la messa in sicu-
rezza della strada SP 107 che
collega il casello ferroviario in
Contrada Salice con Sartano. n
presidente della Provincia, Ma-
rio Occhiuto, nei giorni scorsi
aveva accolto e dato seguito al"
la richiesta del gruppo dimino-
ranza "Innova Torano", rap-
presentato dai consiglieri Pep-
pino DeRose eMarìolìno Fava,
dando subito mandato agli uf-
fici di competenza per i.relativi
sopralluoghi e la realizzazione
deglììnterventì. Si è già prov-
veduto al taglio di alberi e arbu-
sti che rappresentavano un pe-
ricoloper l'incolumità degli au-
tomobilìstì e si è fatto il sopral.-
luogo per identificare i punti
del manto stradale e l'istalla-
zione di guard-rail soprattutto ,
dovenegli anni si-sonoverifica-
ti diversi incidenti anche mor-
tali. L'arteria viaria, dunque,
verrà ripristinata e grazie a tali
interventi sarà possibile ripor-
tare lo storico "Slalom di Sarta-
no" che ritorna dopo più di ven-
t'anni nella cittadina cratense.
Al sopralluego erano presenti i
tecnici del settore viabilità del-
la Provincia, Luigi Rotondaro
eMaurizio Turano, il presiden-
te della "Cosenza Corse", Ser-
gio Perri, e il capogruppo di
''Innova Torano, Peppino De
Rose. L'evento automobilistico
offre l'occasione per far cono-
scere la tradizione, la cultura e
l'enogastronomia del territo-
rio. "Ringrazio il presidente '
Occhiuto per la tempestività e
vicinanza al territorio della
Provincia di Cosenza. Visto l'e-
levato- numero di passanti, -
evidenzia Peppino De Rose in
.un comunicato stampa -rap-
presentava una priorità prov-
vedere a rendere più moderna
una strada che da anni vessava
in sìtuazìonì di precaria sicu-
rezza, a causa dei movimenti.
franosi e della mancanza di
barriere stradali nei punti dove
sono presenti fossi laterali di
altezza.ragguardevole».
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